

Fußballgolf

17. Mai 2016 DIE-WOCH

5. Saison der Fußballgolfanlage in Beckingen



Bereits Anfang Mai statteten einige Mannschaften, die an dem Zender Talents Cup in Besseringen teilnahmen, in ihrer Freizeit der Fußballgolfanlage einen Besuch ab. Hierzu zählten u.a. die U14-Mannschaften von Juventus Turin. Foto: Veranstalter

Bild 1 von 1

BECKINGEN Nach anfänglichen Schwierigkeiten, die durch das regnerische Wetter bedingt waren und den April quasi ins Wasser fielen ließen, konnte die Fußballgolfanlage in Beckingen, Merziger Straße, nun endlich in die bereits 5. Saison starten, so dass die Fußballgolfbegeisterten wieder ihrem Hobby nachgehen können.

Die Fußballgolfanlage darf sich mittlerweile als etabliert bezeichnen, was durch sehr viele Besucher aus Luxemburg, Frankreich und aus Rheinland-Pfalz belegt wird.

Firmenevents, Schulausflüge, Kindergeburtstage und Junggesellenabschiede werden immer mehr verzeichnet. Radfahrer und Wanderer nutzen gerne die Gelegenheit, in dem großzügigen Biergarten eine Pause einzulegen.

Am Samstag, 16. Juli, wird es die 1. Saarland-Open im Fußballgolf nach den Richtlinien des Deutschen Fußballgolfverbandes (DFGV) geben, dem die Fußballgolfanlage in Beckingen mittlerweile beigetreten ist.

Zu diesem Turnier werden aus ganz Deutschland und auch aus dem Ausland Fußballgolfer erwartet, die gegeneinander antreten, um Punkte nach einem bestimmten System zu ergattern. Gespielt werden Herren- und Dameneinzel, Doppel und Mix. Hier treten aber nicht nur vermeintliche „Profis“ an, sondern jeder kann sich zu diesem Turnier anmelden.

Nähere Informationen hierzu können der Homepage www.fussballgolfsaar.de unter der Rubrik Saarland – Open entnommen werden.

Um den Bedingungen des DFGV gerecht zu werden, werden in den nächsten Tagen die bisherigen Löcher, in die der Ball versenkt werden muss, von 80 cm Durchmesser auf 60 cm reduziert.

Auf vielfachen Wunsch findet wieder eine Oldie – Night statt und zwar am 27. August ab 20 Uhr mit der Band „The Silver“. Die Veranstaltung wird wieder zugunsten krebskranker Kinder stattfinden.red./mk